Tristen Mittelstreifen aufgewertet



Hoppla, da hat sich doch etwas verändert: Die Mitarbeiter von Ulrich Schäfer (links) und Martin Ebert haben den vernachlässigten Mittelstreifen der Marienstraße komplett umgestaltet. Ziel des Vereins "Grünclusiv" ist es, das häufig stiefmütterlich behandelte Straßengrün deutlich aufzuwerten. Der

Z

Verlag Nürnberger Presse übernahm die Kosten für das Vorhaben. Auch die Firmen Datev, Audizentrum Nürnberg und Schultheiß Wohnbau haben sich als Sponsoren für die Umgestaltung von tristem Straßengrün in anderen Teilen der Stadt gewinnen lassen.